

En noviembre continúan las Georutas guiadas

La oferta incluye nuevos itinerarios en el marco del proyecto Geoparque Valles de Cantabria.

El miércoles día 4: Parque Paleolítico de Rasines. Inicio: área recreativa de Rasines a las 11:00 horas.

El jueves día 5: Fuerte de San Martín hasta el Fuerte del Mazo y Parcela de Producción Agroecológica de la Mancomunidad (Santoña). Inicio: Colegio Juan de la Cosa a las 10:30 horas.

El viernes día 6: Centro de

Equitación El Regatón y paseo a caballo por la playa (Laredo). Inicio: Centro de Equitación El Regatón a las 11:30 horas y tiene un coste de 15 € por persona.

Todas ellas tienen una duración aproximada de dos horas, dificultad baja y aforo limitado. Se recomienda el uso de ropa y calzado adecuados y es obligatoria la inscripción previa y el uso de mascarilla.

Información e inscripciones: puntosinfo@municipiossostenibles.com - 942 62 70 12 / 696 599 753

El servicio de recuperación y acondicionamiento de espacios públicos acomete diversas actuaciones



Actuaciones en Colindres.

Iniciado el pasado mes de septiembre, tendrá una duración de 6 meses y está subvencionado por el Servicio Cántabro de Empleo al amparo de la Orden EPS/13/2020, de 4 de mayo, del programa de colaboración con las corporaciones locales de Cantabria para la inserción laboral de personas desempleadas en la realización de obras y servicios de interés general y social. Para el desarrollo del mismo, han sido

contratadas un total de 18 personas que constituyen tres equipos de trabajo (2 capataces forestales, 1 capataz agrario, 13 operarios/ as forestales y 2 operarios/ as agrarios). En este sentido, durante el mes de octubre se han realizado diversas actuaciones de limpieza, desbroce o eliminación de vegetación exótica invasora en los municipios de Argoños, Ampuero, Arnauero, Colindres y Limpías.



Charo Losa alcaldesa de Laredo y Javier Incera presidente de la MMS en el stand.

Colaboración en el III Raid Hípico Playa de Laredo

El pasado día 10 de Octubre de 2020, tuvo lugar la carrera del III Raid Hípico Playa de Laredo y Campeonato de Cantabria de Raid 2020, prueba organizada por Laredo Endurance Club y con la colaboración del Ayuntamiento de Laredo y numerosas entidades,

entre ellas la Mancomunidad de Municipios Sostenibles de Cantabria a través del proyecto Geoparque Valles de Cantabria. En la jornada se participó con un stand donde se ofrecía diversa información sobre el proyecto de candidatura a Geoparque

Mundial de la UNESCO. Del mismo modo se realizaron labores de sensibilización ambiental principalmente en cuanto a la correcta gestión de residuos en este caso en la organización de eventos de tipo deportivo.

Aprobado el proyecto Europeo BIOMIC

Presentado en la cuarta y última convocatoria de ayudas del Programa de Cooperación Transnacional Interreg SUDOE para el periodo 2014-2020, ha resultado aprobado en el Comité de programación celebrado el pasado 21 de octubre. Se han aprobado un total de 17 proyectos, dos de ellos con presencia de socios de Cantabria.

La Mancomunidad de Municipios Sostenibles (MMS) es una de las 11 organizaciones que conforman el partenariado del proyecto, cuyo jefe de filas es la Université de Pau et des Pays de l'Adour (Francia) y que está integrado por socios de España, Francia y Portugal. Como

asociados del proyecto participarán también la Consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente del Gobierno de Cantabria y el Centro de Investigación del Medio ambiente (CIMA), junto con otras cuatro organizaciones de Francia y Portugal.

BIOMIC, "Bioindicadores microbianos y tróficos del estado ecológico del ecosistema de la zona costera del SUDOE", pretende, a través de la monitorización para la gestión y rehabilitación de las áreas costeras afectadas por inundaciones, definir una estrategia para asegurarse de que la gestión de la rehabilitación de dichas

zonas conduce a la resiliencia, mediante el uso de un sistema de bioindicadores microbianos para conocer el estado ecológico del ecosistema. El proyecto aspira a contribuir a la prevención y gestión de los riesgos de manera más eficaz, favoreciendo la adaptación al cambio climático.

El proyecto con un presupuesto total de 1.399.702,00 euros correspondiendo el 75% a la cofinanciación FEDER (1.049.776,50 €) tendrá una duración de 28 meses, comenzando en noviembre de 2020 y finalizando en febrero de 2023.

Más información:
www.interreg-sudoe.eu

Recicla tu
ceite
de cocina



"Un pequeño
esfuerzo reduce
la contaminación"

Para más información:
942 663 111

www.municipiossostenibles.com

Campaña "Recogida Selectiva de Aceite de Cocina Usado en la MMS", apoyada por el PLAN DE IMPULSO AL MEDIO AMBIENTE: PIMA RESIDUOS del Ministerio para la Transición Ecológica con la financiación de la Consejería de Universidades e Investigación, Medio Ambiente y Política Social del Gobierno de Cantabria.